



SOLUSI PEDAGANG, PANGGIL DIRUT KAI

Pemkot Bantah Lakukan Pembiaran

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya menepis melakukan pembiaran terhadap sejumlah pedagang di Jalan Pasar Kembang yang terdampak penataan. Guna merumuskan solusi terhadap para pedagang, Pem-

kot sudah mengagendakan pertemuan dengan jajaran PT KAI Daop 6 Yogya.

"Kami di Pemkot Yogya tetap memikirkan nasib pedagang. Tadi sudah bertemu di lapangan dengan

Dirut PT KAI Daop 6 Yogya Pak Hendy Helmi, rencananya besok akan kami panggil ke Balaikota," tandas Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, Rabu (5/7) usai meninjau penertiban di Jalan Pasar Kembang.

Kendati demikian, hingga kemarin Pemkot belum bersedia membeberkan skema solusi yang hendak diberikan ke pedagang. Hanya, pedagang yang resmi mengantongi

***Bersambung hal 7 kol 4**

Pemkot

izin serta patuh dalam menunaikan kewajiban retribusi, akan tetap diberikan haknya oleh pemerintah.

Selain itu, Pemkot Yogya juga tidak dapat berbuat banyak terhadap pengosongan lahan di Jalan Pasar Kembang tersebut. Hal ini lantaran alas hak pengelolaan kawasan itu berada di PT KAI Daop 6 Yogya. Lahan tersebut merupakan Sultan Ground dan pengelolaannya diserahkan ke KAI.

Terkait Kartu Bukti Pedagang (KBP) yang dimiliki para pedagang, Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi menilai lantaran ada pengajuan izin berjualan. Apalagi dulunya Pasar Kembang merupakan pasar dengan kategori kelas IV. "Kami tetap memikirkan solusinya. Bentuknya seperti apa, besok setelah kami bertemu dengan KAI," katanya.

Sementara itu, kalangan legislatif me-

nyesalkan upaya pengosongan kios pedagang tanpa ada dialog yang komprehensif. Ketua Komisi B DPRD Kota Yogya, Nasrul Khairi mendesak Pemkot agar bertanggung jawab dalam memberikan tempat pengganti bagi pedagang. "Intinya Pemkot maupun KAI tidak boleh lepas tangan. Kami akan mengundang kedua pihak tersebut agar secepatnya ada solusi bagi pedagang," akunya. **(Dhi)-f**

Sambungan hal 1



Petugas PT KAI Daop 6 membantu memindahkan barang milik PKI ke atas truk saat penertiban warung pedagang di sekitar Stasiun Tugu Yogyakarta, Rabu (5/7).

KR-Yudho Pramono

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen 2. Sat Pol PP 3. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005